

Ressort: Reisen

Knutschen in der Wiener U-Bahn soll 50 Euro Strafe kosten

Wien, 17.09.2013, 23:29 Uhr

GDN - In den Wiener Linien soll Knutschen künftig konsequent mit 50 Euro Strafe belegt werden. Die Verkehrsbetriebe starteten eigens für unerlaubtes Knutschen wie auch für andere unerwünschte Verhaltensweisen eine 250.000 Euro teure Kampagne unter dem Motto "Rücksicht hat Vorrang".

Zum Start der Kampagne sollen besonders viele Kontrolleure eingesetzt werden und quasi zu Sittenwächtern werden. "Unsere Kontrolleure sind geschult, zu erkennen, was andere Fahrgäste stört", sagte Wiener-Linien-Sprecher Daniel Amann. Neben den knutschenden Pärchen soll auch lautes Telefonieren und stark riechendes Essen als Verstoß gegen die "Hausordnung" geahndet werden, ebenso wie Nasenbohren oder öffentliches Schneiden von Fingernägeln. Auf Plakaten, in Kinospots sowie in Internetvideos wird die Einhaltung der "Spielregeln" beworben. "Das ist keine Wohlfühlkampagne", sagt Wiener-Linien-Geschäftsführer Eduard Winter und meint das angesichts des ordentlichen Werbebudgets offensichtlich ernst.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21920/knutschen-in-der-wiener-u-bahn-soll-50-euro-strafe-kosten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619